diminuant ainsi très fortement le prix d'un article de consommation universelle, et que vous n'ayez pas jugé nécessaire de pourvoir à un autre revenu pour plus de la moitié de la réduction faite. Cette importante mesure est en outre digne d'éloges parce que tout en réduisant considérablement le prix d'un article nécessaire d'alimentation. elle supplée à la perte du revenu qui en résulte par l'imposition de droits sur des articles de luxe.

La série de fraudes perpétrées contre le gouvernement par un groupe d'entrepreneurs et les irrégularités de certaines personnes dans le service civil qui ont été mises à jour par les enquêtes de vos comités, sont bien à regretter. Le châtiment déjà infligé à plusieurs d'entre eux, les mesures à prendre contre certains autres et l'action du statut que yous avez passé pour la répression de ces abus à l'avenir.auront, je l'espère, pour effet d'en prévenir le retour. Et c'est l'intention de mon cabinet d'instituer une commission qui étudiera l'organisation du service civil et qui | lundi, 9 novembre prochain.

fera un rapport sur les mesures à prendre pour l'améliorer.

La question de la restriction ou de la prohibition du trafic des liqueurs a aussi occupé l'attention de mes ministres, et pendant la vacance, une commission sera chargée d'étudier cette importante question et de faire un rapport.

Messieurs de la chambre des Communes.

Je vous remercie de la libéralité avec laquelle vous avez pourvu aux besoins des services publics.

Honorables messieurs du Sénat,

Messieurs de la chambre des Communes,

En vous congédiant pour le présent, je vous prie d'agréer mes vœux sincères pour votre prospérité et votre bonheur dans vos foyers.

Le parlement du Canada est alors prorogé au